R E. U. Lanzará

- Viene de la Página 10 -

tos de cuerpos celestes, entre las órbitas de Marte y Júpiter. En dicho recorrido navegan por el espacio cuerpos del tamaño de Ceres, el asteroide de 768 ki-lómetros de diámetro y tamdiminutas partículas de

Los astrónomos calculan que posiblemente hay en el cinturón unos 50.000 cuerpos celestes de más de un kilómetro y medio de diámetro, cientos de miles de fragmentos menores de asteroides y miles de millones de partículas de tamaño mucho menor.

tiles del país, hoy en manos del Estado.

Otro sistema aplicado por el Gobierno para estatificar empresas, sin exponerse a las dificultades de un debate legislativo, fue adquirir las acciones de las empresas privadentes de las empresas privadentes de las empresas privadentes de las empresas privadentes de las empresas control.

El origen de estos elementos es desconocido y la teoría po-pular es que se trata de los restos de un planeta desintegra-do que podría haber tenido un volumen mil veces inferior al de la Tierra

Presidente

_ Viene de la Página 10 -

rra no puede ser demócrata hasta que todo el potencial del mundo árabe sea movilizado, porque es difícil lograr esto".

Pero previno a Tel Aviv de la capacidad egipcia para efec-tuar incursiones profundas en Israel, si los israelies inician ac-ciones similares contra Egipto. Agregó que Egipto también es capaz de desatar una guerra bio-lógica, si Israel lo hace prime-

Los "bonos para la guerra santa" serán vendidos a partir del primero de marzo, en denominaciones que van desde 15 centavos de dólar hasta 230 dólares, con un interés anual del 4.5 por ciento.

El Ministro de Defensa so-

El Ministro de Defensa so-viético, Andrei Grecho, que vino a El Cairo por primera vez, des-de que los Estados Unidos anun-ciaron su decisión de aumen-tar el poderío de la fuerza a-érea israelí en un tercio, visitó a Sadat y recorrió el fren-te de batalla durante el fin de semana.

Sadat informó a los egipcios que poner en duda la amistad soviético-egipcia o la oposición a las acciones del Gobierno es lo que desean los israelíes, para dividir a la opinión nacional.

Para Mayores Resultados Anuncie en Clasificados de "EL DIARIO DE HOY".

Oposición

- Viene de la Página 10 -

que autorizan al Gobierno para requisar empresas productoras de artículos de primera necesidad, cuando considere falta de abastecimientos.

El Grbierno utilizó con frecuencia esos dos decretos, fundamentalmente para estatificar los grandes complejos textilles del país, hoy en manos del Estado.

Gobierno para estatificar empresas, sin exponerse a las dificultades de un debate legislativo, fue adquirir las acciones de las empresas privadas, hasta lograr su control. Este sistema sirvió al Gobierno para controlar más del 70 por ciento de la Banca Nacional.

La enmienda aprobada ayer, quita al Gobierno ambos instrumentos, que en 15 meses le han servido para avanzar rápidamente en sus planes de transformar la economía chile-

La enmienda aprobada ayer, quita al Gobierno ambos instrumentos, que en 15 meses le han servido para avanzar rápidamente en sus planes de transformar la economía chilena al socialismo, y declara nulas las compras de acciones realizadas por el Gobierno desde el 14 de noviembre del año pasado, fecha en que se presentó la enmienda. enmienda.

enmienda.

El texto también reserva exclusivamente al Estado actividades estratégicas, relacionadas con producción y comercialización de minerales, comunicaciones, gas, electricidad, armamentos y otros. Al mismo tiempo exime de la expropiación a todas las pequeñas y medianas industrias, fábricas y comercios.

Los círculos progobiernistas reaccionaron airadamente contra la enmienda, afirmando que

los Bancos a los monopolistas".

Oficialmente, el Gobierno no comentó oficialmente la cuestión. La enmienda aprobada por el Congreso, pasa al Presidente Allende, quien en un plazo de treinta días debe vetarla o promulgarla.

Un senador demócrata cristiano, uno de los a u to r es del proyecto, dijo hoy que "el Presidente Allende no puede enviar un veto "sorpresivo", que elimine todo lo aprobado". Y advirtió que si Allende veta algunas disposiciones, el Congreso sólo necesita una mayoría simple para imponer su criterio. La oposición unida tiene esa mayoría. Antes, el Congreso necesitaba dos tercios de sus miembros para insistir ante el Ejecutivo.

El senador dijo que por eso cree que la única forma que

El senador dijo que por eso ree que la única forma que

tiene Allende de imponerse sería por un plebiscito. Pero admitió que "es difícil" que lo haga. Afirmó que "nosotros que-convoque el ple-

Afirmó que "nosotros queremos que convoque el plebiscito o promulgue la enmienda constitucional".

Según el senador, el Gobierno podría buscar una solución "por secretaría" (Administrativa). Mencionó como ejemplo, que de alguna forma
intervenga el tribunal constitucional. Este es un organismo
arbitral de alto nivel, creado
para dirimir los diferendos ejecutivo Congreso en torno a las
leyes.

un plebiscito.

"Si quieren plebiscito, tendrán plebiscito", advirtió Allende en diciembre pasado a la oposición.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO

CASA DE MODAS DINAMITADA.— Londonderry, Irlanda del Norte, febrero 20. Maniquies aparecen entre los escombros de la que fue una tienda de modas, destruida por una bomba te-rrorista, en Londonderry, el sábado. Dos soldados británicos montan guardia a la izquierda.



Aprenda rápidamente **DEFENSA PERSONAL**



EL ARMA SECRETA PARA DOMINAR **CUALQUIER AGRESION...**Y

Un método hábil, astuto... que vence al agresor más temible

EN SU CASA POR CORREO...

Un curso moderno, fácil y positivo que le permitirá rápidamente transformarse en un hombre nuevo, de valiente personalidad. Ud. será el primer asombrado por su transformación física y por la pasmosa sensación de seguridad jamás

UNA GRAN FIGURA FICTICIA, EN TAMAÑO CASI NATURAL con los 25 puntos vulnerables, clara-mente definidos, para que los memo-rice con precisión matemática

TOTALMENTE GRATIS

i Ahora, para atenderlo mejor, en El Salvador!



Solicito GRATIS Informes de Defensa Personal SAFUKA

FAVOR DE LLENAR CON TODOS LOS DATOS COMPLETOS Y CON LETRA BIEN LEGIBLE.

AVISO DE LICITACION Nº E-1 EL CONSEJO DE MERCADOS **DE SAN SALVADOR** (COMERSAN)

Saca a licitación pública para proveedores nacionales y extranjeros:

- a) el suministro e instalación de equipo para cuartos frios; y
- b) el suministro de vitrinas refrigeradoras tipo mostrador, para puestos de venta de carne.

Los bienes y servicios solicitados deberán ser de procedencia nacional o de un país miembro del Banco Interamericano de Desarrollo (BID); y los interesados en participar en esta licitación pueden retirar el cartel y especificaciones relacionadas, que serán proporcionados gratuitamente, en las Oficinas de COMERSAN, 5a. Avenida Norte No. 1233, a partir del día 21 de febrero de 1972.

San Salvador, 21 de febrero de 1972.



Cédulas Hipotecarias

6% y 7% Compra y Venta BONOS Y ACCIONES.

ROBERTO LLACH HILL Y ERNESTO ALVAREZ CORDOVA

Corredores autorizados por la Bolsa de El Salvador. Tel.: 23-4249 _ Señorita Rhina Stella Amaya. Km. 4 Carretera a Santa Tecla, Pje. 2 - Nº 241, Altos.

